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秋の子ども達

裏面に運動会アンケートの集計結果を掲載させていただきました。

11/5(金) 内科検診

11/12(金) 避難訓練

11/19(金) お誕生会・身体測定

＊11月中に以上児クラスは大根堀りを予定して
います。

12/4(土) お遊戯会

＊お遊戯会の詳細については後日お知らせします

11 月 行事予定

お知らせとお願い

あやねちゃん

御礼とお遊戯会の練習について

お願いごと

■運動会会場の駐車場は、悪天候時のご利用は禁止させていただいております。
どうぞ、ご協力をお願い致します。

■寒暖差の激しい時期ですので、体温調節・着脱のしやすい服装で登園ください。
夕方は寒くなりますので、お迎え後は早めに帰宅しましょう。

■鼻水や咳の出る子が増えています。早めに医療機関を受診しましょう。
■爪は伸びていませんか？こまめにチェックしましょう。
■登園時、カバンはお子さん自身で持つよう声をかけてください。できることは自分で
行いましょう。

◇運動会では、たくさんのご協力をいただきありがとうございました。
皆様から頂いた貴重なご意見を今後の運営に反映させていきたいと思います。

◇11月1日(月)より、お遊戯会の練習が始まります。午前9時までに登園してください。
詳細なお知らせは、後日配布します。衣装などクラス担任から連絡がありましたら、
お手数ですがご準備をお願い致します。

運動会を経験して一回り成長し、自信へとつながっている子どもたち。
天気のいい日はおもいきり戸外遊びを楽しんでいます。
散歩に出かけて秋を感じたり、落葉やどんぐりを拾ってままごとをしたり
鬼ごっこやかくれんぼなどをして、とても充実した笑顔をみせてくれています。
ハロウィンでは手作りの衣装をつけて各クラスを回り、「トリック・オア・トリート✨」
と大はしゃぎで楽しいひと時を過ごすことができました。

《発熱の対応について》
家族内で発熱者が出た場合、園児に発熱が見られない場合でもご家庭での保育をお願いし
ます。登園の時期については、園にご相談ください。



お忙しい中、運動会アンケートに
ご協力いただきありがとうござい
ました。
選択式のご回答をグラフに、自由
回答については、極力原文をその
まま集計させていただきました。
貴重なご意見をいただき、誠にあ
りがとうございました。

子どもたちの頑張っている姿を観られて感動しました!コロナ禍の中､運動会を開催していただき､とても嬉しかったです。あり
がとうございました！

観覧スペース、狭く感じずに見やすかった。拍手は撮影の為、保護者はほとんど出来なかったが先生達が大きな拍手をしてく
れたので去年より寂しくなかった。

先生方、コロナ禍の中いつもありがとうございます。
とても思い出深い運動会になりました。

親子共々楽しみました。早くコロナ以前の生活が戻り、運動会も盛大に開催出来ますよう願っております。先生、父母の会の
保護者様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

何日も前から運動会を楽しみにしており、自宅で練習をしてきました。当日も無事に参加することが出来、安心しました。先
生、お忙しい中指導にご準備、誠にありがとうございました。

演技時間があっという間でしたが楽しかったです。保護者と並んでるときやや密になることがありました。
もう少し間隔を開けられたら安心できるかと思いました。

蜜を避けるため、各クラスごとの観覧出来ているので、撮影等とても良い感じです。
可能で有れば、各クラスでの開催が理想です。

コロナ禍でも、先生方の感染対策やご尽力のおかげで開催して頂き、とても感謝しています。子供達の楽しそうな様子を見る
事が出来て良かったです。

感染対策に配慮しつつ、運動会を開催して頂き、ありがとうございました。競技の数は、少なかったですが、親の参加もあり、
嬉しかったです。

もう少し競技時間が長いと嬉しいです。

コロナ禍での運動会開催ありがとうございました。開催できるとは思わなかったので嬉しい誤算になりました。場所取りで早

く到着する必要がなく、短時間での観覧でとても楽しく子供を見ることができました。

コロナウイルスの影響で例年より本当に大変な中での開催だったと思います。準備や練習など本当にありがとうございまた！

3種目のヒーローやヒロインとなって走る競技は衣装の制作や撮影の時間を作るなどたくさんのアイディアが溢れていまし
た！本当に先生方の努力と愛情が感じられる競技だったと思います！ありがとうございました！

コロナ禍でも、園の先生方のお陰で安全な運動会が出来たと感謝しています！また、いつもは窮屈に感じる運動会ですが、ク
ラスごとでやることで広々と観覧が出来て良かったと感じました！ありがとうございました！

今回は子供の演技を夫婦2人で見れた事がとても嬉しいかったですm(__)m

駐車場が他のクラスがいて止め直しをした。

観覧人数を守らず、祖母と思われる人が観覧席で観ている人がいたので、ルールを守って欲しいと思った。ルールを守らなく
ても注意されないのであれば、事前に観覧席以外の観覧なら、人数制限はないと教えて欲しかった。

運動会アンケート集計


